

## いほう



2025年(令和7年) 12月23日 第11号

## &lt;福山市めざす子ども像&gt;

福山に愛着と誇りをもち、  
変化の激しい社会をたくましく生きる子ども  
<松永中学校区めざす子ども像>  
確かな学力を身につけ、自ら進路を切り開く  
子ども  
自己肯定感が高く、社会に貢献できる子ども



長かった2学期も終わり、本日終業式を迎えました。こどもたちは、日々の授業はもちろんのこと、修学旅行、こどもスポーツ大会、社会見学、マラソン大会など多くの行事への取組をとおして、一人一人が心も体も着実に成長したように思います。当日のがんばりも大切ですが、なかまと調べたり、計画したり、相談したりする準備の活動や、練習をこつこつがんばる事や体調管理に気を使うなど、本番を迎えるまでの過程を大切にして、これからも声をかけていきたいと思います。

さて、明日から、待ちに待った冬休みです。年末年始など、大変お忙しいとは思いますが、どうぞ家族団らんで温かな家族一緒に時間をたくさん持っていただきたいと思います。こどもたちがご家族の皆様と楽しい思い出をたくさん共有し、3学期も元気に登校してくれることを願っています。

今学期も、皆様のご理解、ご協力ありがとうございました。どうぞ、良い年をお迎えください。

## キッズタイム

12月2日（火）に児童会行事のキッズタイムがありました。学年ごとに準備した的あてやクイズ、昔の遊びなどのコーナーを縦割り班で回りました。必要な道具類の製作など事前の準備や当日のルール説明、コーナーの運営のために協力する力や下級生も楽しめるようにと考える思いやりの心を育てることができました。



## アクティブランドプログラム



12月8日（月）に1、2年生は日本スポーツ協会から岩崎真由美先生を講師としてお招きし、アクティブランドプログラムによる授業を行いました。アクティブランドプログラムは、こどもたちが運動を通じて健康的な生活習慣を身に付け、心身の発達と将来的なスポーツ活動への興味を育むことを目指しています。「まいりましたじゃんけん」や「もうじゅう狩り」「木こりとリス」などの運動遊びを通じて楽しみながらしっかりと体を動かした、あっという間の90分でした。今後の体育の授業にも取り入れていきます。



## 1月15日(木)PTA教育講演会～ネット・ゲームに依存しない生活～

柳津小学校の3～6年生は、12月も継続して「i Swing Lite」を使って、依存しないためのネット・ゲームとの適切な付き合い方について学んでいます。すでにお知らせしているとおり、この「i Swing Lite」を作成された三光病院（香川県）の院長である海野順先生を招いて、4年生以上は「ネット・ゲーム依存症について」お話を聞きます。午後は教育や医療、福祉など、こどもたちにかかる人を対象にした研修会、さらに夜は、保護者や関心のある一般の方を対象にした講演会を行います。ゲームやスマホにかかる、こどもたちとのことで心配や不安のある方は、めったにない機会ですので、ぜひご参加ください。申込はQRコードか電話で受け付けております。

日時 2026年（令和8年）1月15日（木）19時～20時30分

場所 柳津小学校体育館

「i Swing Lite」を使った授業のようす

申込はこちら



### 年末年始の閉庁について

○年末年始の閉庁を次のとおり実施します。期間中、学校への緊急な連絡が必要な場合は、教育委員会を通じて行いますので下記へ御連絡ください。

○期間 12月29日（月）～1月4日（日）

福山市教育委員会

学事課 084-928-1112 学びづくり課 084-928-1275

【夜間の場合】 福山市役所 084-921-2130

### 3学期の主な行事予定

時期	主な行事	
1月	・始業式（7日） ・授業参観、PTA役員選出（20日）	・「ネット・ゲーム依存症の理解と対応」講演会（15日）
2月	・新1年生入学説明会（2日） ・6年生を送る会（27日）	・授業参観、学級懇談会・6年PTC（19日）
3月	・新1年生物品販売（2日） ・卒業式（19日）	・感謝の会（4日） ・修了式、離退任式（25日）

